

## La historia de la verdadera Phileas Fogg

corresponsal, incandescente, encubierta, decimotercera, abusiva,  
inmersivo, pionera, misógina

### Parte 1: ¿Quién era Nellie Bly?

Su nombre real era Elizabeth Jane Cochran y había nacido en 1864, en un pequeño pueblo de Pensilvania que lleva el nombre de su padre, el juez Michael Cochran. Era su \_\_\_\_\_ hija y sus primeras experiencias de vida encendieron un fuego feroz en su vientre. Conocida como *Pink* cuando era joven, porque a menudo se vestía de color rosa, Cochran se convertiría en una \_\_\_\_\_, forjando una carrera en la vanguardia del periodismo con un nuevo nombre: Nellie Bly.

Después de la muerte de su padre cuando ella tenía 6 años, la familia pasó tiempos difíciles. Su madre se volvió a casar, pero la relación se volvió \_\_\_\_\_ y terminó en divorcio. Cochran tuvo que abandonar la escuela y sus ambiciones de ser maestra.

En 1885, Cochran leyó un artículo en *The Pittsburgh Dispatch* que cambiaría su vida. La pieza viciosamente \_\_\_\_\_, titulada "Para qué son buenas las chicas", criticaba a las mujeres por intentar obtener una educación, forjar una carrera o alejarse demasiado de su hogar.

Bajo el seudónimo de 'Niña huérfana solitaria', Cochran envió una respuesta que impresionó tanto al editor, George Madden, por su combinación de ira \_\_\_\_\_ y prosa digna, que publicó la carta y una invitación para que su autora pasara por su oficina. Madden sugirió que escribiera una respuesta completa al artículo ofensivo y el texto resultante, 'El rompecabezas de la chica', le aseguró un trabajo a tiempo completo.

Luego viajó a México, donde trabajó como \_\_\_\_\_ extranjera independiente, hasta que sus escritos, que criticaban duramente al presidente Porfirio Díaz, llamaron la atención del gobierno y se vio obligada a irse.

De vuelta en EE.UU., Bly obtuvo su primera primicia tras aceptar una asignación \_\_\_\_\_ para el periódico *New York World* de Joseph Pulitzer. Para ello se hizo internar deliberadamente en el infame asilo de mujeres de Blackwell's Island. Pasó diez días recopilando contenido sobre el abuso y el trato inhumano que se imponía en el lugar antes de ser rescatada por el diario.

Su artículo "Diez días en un manicomio" condujo directamente a una ola de reformas y una inyección de dinero para el tratamiento de los enfermos mentales. Para 1887, Bly se había establecido como pionera en el peligroso campo del periodismo de investigación \_\_\_\_\_, que seguía siendo su especialidad de toda la vida.

En 1889, después de leer un libro de Verne, le lanzó una idea a su editor que cristalizaría su reputación como pionera... si era capaz de lograr hacerla realidad.

## Parte 2: Convertirse en Phileas Fogg



\_\_\_\_\_ le gritó el jefe de redacción del *New York World* John A Cockerill, cuando Bly le presentó su idea. "Usted es una mujer y necesitaría un protector, e incluso si fuera posible que viajara sola, necesitaría llevar tanto equipaje que le impediría hacer cambios rápidos... \_\_\_\_\_"

La respuesta de Bly fue característicamente contundente : "Muy bien", dijo. "Manda al hombre y yo saldré el mismo día, \_\_\_\_\_"

Bly comenzó su viaje antes de que pasara un año, dejando Nueva Jersey en un barco de vapor con destino a Inglaterra. Llevó una sola pieza de equipaje, que media 41 x 18 centímetros, y contenía lo que consideraba esencial. Lo que no empacó fue un arma pues partía con el convencimiento de que el mundo la acogería de la forma en la que ella lo acogería. \_\_\_\_\_

Conoció a que Verne había oido hablar de la aventura de Bly y quería conocerla en su ciudad natal de Amiens, Francia. \_\_\_\_\_ desde Londres a Boulogne, y luego a Amiens, donde Verne y su esposa la estaban esperando en la estación.

Saliendo de la casa de Verne en medio de la noche, Bly tomó un tren a las 1.30 a.m. para cruzar Francia e Italia y llegar al puerto de Brindisi. Ahí abordó el Victoria, un barco de vapor que la llevó a través del Mediterráneo hasta Port Said en Egipto, en el extremo norte del nuevo Canal de Suez.

Una vez que su bote repostó, continuó a través del canal hacia el mar Rojo, deteniéndose en el puerto de Adén en la península Arábiga, donde Bly fue a explorar. La siguiente parada fue Colombo en Sri Lanka, \_\_\_\_\_

Después de una agonizante espera de cinco días en Colombo por un barco que la llevaría a Hong Kong, Bly finalmente zarpó hacia China en el Oriental. En el camino, se detuvo en Singapur, donde la viajera solitaria se compró un compañero: \_\_\_\_\_

"No estoy corriendo", afirmó Bly. "Prometí hacer el viaje en 75 días, y lo haré".



El 'Miss Nellie Bly Special' estableció sus propios récords durante esa etapa final, completando el viaje de 4.147 kilómetros en 69 horas, pasando multitudes, para dejar a Bly de regreso a Nueva Jersey el 25 de enero de 1890, a las 3:51 p.m., es decir, 72 días, 6 horas, 11 minutos y 14 segundos después de partir.

Bly había superado el viaje ficticio de Fogg por más de siete días. Bisland llegó cinco días después. La aventura benefició a Julio Verne, ya que "La vuelta al mundo en ochenta días"

